

# Pressemitteilung

03.02.2020



---

78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[alexander.stengelin@bad-duerrheim.de](mailto:alexander.stengelin@bad-duerrheim.de)

## **Ergebnisse der Bürgerbefragung werden präsentiert**

Die Ergebnisse der Bürgerbefragung im Rahmen des Bürgerbeteiligungsprozess „Perspektiven im Herzen von Bad Dürrhein“, liegen nun vor. Am Montag, 10.02. ab 18 Uhr werden diese dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit im Weinbrennersaal im Haus des Gastes präsentiert. Die Firma PLAN:KOOPERATIV wird in dieser Sondersitzung des Gemeinderats im Speziellen auf die Vorgehensweise zur Ermittlung der Ergebnisse, die Ergebnisse selbst sowie auf Handlungsfelder für den geplanten Städtebaulichen Wettbewerb eingehen. Desweiteren soll der Zeitplan für den Wettbewerb präsentiert werden.

„Wir freuen uns, dass wir jetzt endlich die Ergebnisse der Bürgerbefragung präsentieren können“, so Bürgermeister Jonathan Berggötz und weiter: „Es haben sich viele Bürgerinnen und Bürger konstruktiv und kritisch beteiligt, für deren Mitwirken sind wir sehr dankbar.“ Zu den Ergebnissen äußert sich Alexander Stengelin, Referent des Bürgermeisters, der den Prozess für die Stadtverwaltung betreut: „Besonders spannend finde ich bei den Ergebnissen die Zielkonflikte.“ Diese erschlossen sich im Detail, wenn man die Potentiale und Defizite der einzelnen Bereiche miteinander vergleicht, so Stengelin. „Zum Beispiel steht der Wunsch nach „Innenentwicklung vor Außenentwicklung“ dem Zielkonflikt „Erhaltung der innerstädtischen Grünflächen“ versus „Schaffung von Wohnraum“ gegenüber.“ Die Aufgaben für die Stadtplaner, die sich damit auseinandersetzen sollen, würden sicher anspruchsvoll werden, so die Meinung des Bürgermeisterreferenten.

Die Firma PLAN:KOOPERATIV hat seit Ende der Befragung am 15. November letzten Jahres alle Beiträge, die bei der Auftaktveranstaltung, über Fragebögen oder online eingegangen sind, quantitativ und qualitativ ausgewertet. Die Beiträge wurden

dokumentiert und interpretiert, es wurden Unterkategorien und Themenfelder gebildet sowie räumliche wie thematische Handlungsfelder identifiziert und zusammengefasst.

Die Auswertungsdokumentation liegt nun vor und ist bereits jetzt auf der Webseite der Stadt Bad Dürkheim unter [www.bad-duerrheim.info](http://www.bad-duerrheim.info) abrufbar und dort im Bereich „Aktuelles“ unter „Bürgerbeteiligungsprozess“ zu finden.